

## **Spielplatz Schmittenau – Errichtung eines Pavillons mit Tisch- und Sitzflächen**

Auf ausdrücklichen Hinweis und Wunsch von regelmäßigen Nutzer\*innen des Spielplatzes beantragen wir die Errichtung eines Pavillons mit Tisch- und Sitzflächen an geeigneter Stelle am Spielplatz Schmittenau.

Dieser Spielplatz wird von Eltern mit Kindern sehr gut genutzt, ebenso besuchen auch Senior\*innen der nahegelegenen Einrichtung diesen bzw. das umliegende Areal. Gerade ältere und alte Menschen erfreuen sich auch daran, das bunte Leben an diesem Spielplatz zu beobachten und ins Gespräch mit jüngeren Menschen zu kommen.

Mit dem Aufbau und der Platzierung eines schönen Pavillons an geeigneter Stelle könnten Eltern und Kinder gemütlich bei einem Imbiss zusammensitzen, gemeinsam einen Kaffee und mitgebrachte Leckereien genießen und auch Seniorinnen sich zu einer gemütlichen Plauderrunde, auch mit Eltern und deren Kinder treffen.

Damit würde ein solcher Pavillon in seiner Funktion dem gewünschten Mehrgenerationenkonzept entsprechen, das für die Gemeinde in Zukunft wegweisend sein soll. Auf einem niedrigschwlligen Niveau können Begegnung und Bekanntschaften ermöglicht werden.

Bezüglich der Art des Pavillons würde sich eine Orientierung am Pavillon entlang des Radwegs von Drosendorf nach Giech (Ortsrand von Drosendorf) anbieten, im Sinne einer nachhaltigen und ästhetisch ansprechenden Holzbauweise.

Wie in Drosendorf könnte und sollte der Bau des Pavillons als ein Jugendprojekt gestaltet werden (in bewährter Kooperation des Jugendtreffs mit der Mittelschule), wodurch ebenfalls ein wertvoller Beitrag zu einem Mehrgenerationenkonzept geleistet würde.

Die Kosten dürften laut Schätzung des Bauamtes bei € 15.000,00 liegen. Von Seiten des Bauamtes wird das Projekt befürwortet.

Ergebnis: Antrag angenommen, aber ohne Pavillon mit Dach, nur für eine Sitzgruppe für €5000